

La Crise des Opioïdes aux États-Unis

Source

<https://theconversation.com/etats-unis-la-tragedie-des-opio-des-aggravee-par-un-systeme-de-s-ante-defaillant-235484>

Résumé de Recall.ai

La Crise des Opioïdes aux États-Unis

- Aux États-Unis, la crise des opioïdes est devenue un fléau majeur, causant plus d'un million de décès par overdose depuis 2000, avec un pic alarmant pendant la pandémie de Covid-19.
- L'épidémie est alimentée par la prescription excessive d'opioïdes par les médecins, la disponibilité d'héroïne bon marché et l'émergence de fentanyl extrêmement puissant.

Les Victimes de la Crise

- Cette crise, qualifiée de « morts de désespoir » par les économistes Anne Case et Angus Deaton, touche de manière disproportionnée les hommes blancs, jeunes, peu éduqués et issus de milieux défavorisés, confrontés au déclin économique et social.
- Les décès par opioïdes sont concentrés dans les États ruraux et pauvres, notamment en Virginie-Occidentale, au Tennessee, au Kentucky, en Arkansas, au Mississippi, en Alabama et en Caroline du Sud.
- Les enfants sont des victimes collatérales majeures de la crise, souffrant de symptômes de sevrage à la naissance, de problèmes de santé physique et mentale, et risquant davantage de connaître la toxicomanie et l'incarcération.

Le Système de Santé Américain

- Le système de santé américain, hybride et inégalitaire, laisse 42 millions d'Américains sans couverture médicale, entraînant des disparités de santé importantes et des coûts exorbitants, sans pour autant se traduire par de meilleurs résultats en matière de santé publique.
- Bien que les Américains non assurés soient plus vulnérables à l'endettement médical, le poids financier affecte également ceux qui ont une assurance maladie.

L'Endettement Médical

- Plus de 100 millions d'Américains, soit 41% de la population adulte, ont une dette médicale allant de 500 à plus de 10 000 dollars, selon la fondation Kaiser Family.
- Pour rembourser ces dettes, les Américains recourent souvent aux cartes de crédit, ce qui peut les entraîner dans un cycle d'endettement infernal en raison des taux d'intérêt élevés.

- L'endettement médical a des conséquences dramatiques sur la vie des Américains, les forçant à faire des choix difficiles comme renoncer à se soigner, puiser dans leurs économies, reporter leurs études ou encore déménager.

- Chaque année, 530 000 Américains déclarent faillite personnelle à cause de leur incapacité à rembourser leurs dettes médicales.